

年 組 名前：



産地ならではの桃狩りとひんやり足湯で、夏満喫のドライブ旅



中部横断自動車道が開通し、静岡方面からも、首都圏からも、格段にアクセスが良くなった身延町。週末のミニ旅にも最適です。今回ご紹介するのは、南アルプス市の果樹農園で桃狩りした後、下部温泉に移動してランチと足湯を楽しむという、気軽な日帰り旅行。ゆったりとした日程になってたっぷりおしゃべりもできちゃう、女子旅に最適なドライブプランです。

▲南アルプス市と共同で制作した「みのらぶ」の特集ページ

身延と南アルプス日帰り旅提案

身延町は町の観光情報を発信するウェブサイト「みのらぶ」で、同町と南アルプス市を訪れる日帰りの旅行プランを紹介している。中部横断自動車道南部区間の全線開通と新型コロナウイルスの5類移行により、両市町では静岡県からの観光客が増加傾向にあるといい、共同でPRすることによってさらなる誘客を図る考え。

町観光サイトでプラン発信

同町の観光施設では近年、静岡方面からの来訪者が全体の3〜4割に達するケースがあり、同市も米国籍量販店大手「コストコ」の開業による来訪者の増加を見込んでいる。ともに静岡方面へのPRを強化した岡方面へのPRを強化したいと考えていて、同市側から連携の打診を受けた町が「ターゲットが一致している」と応じ、初めて共同で情報を発信することにした。

今後担当レベルで連携し、静岡方面からの誘客を強化していく方針。町観光課の担当者は「果樹や山寺院、温泉などそれぞれの魅力的な観光資源を生かす、両市町を訪れてもらいたい」と話している。

〈深沢 滯〉

(2024年8月6日付 山梨日日新聞 17面)

問1 ^{みのがちよう}身延町が、^{ひがう}日帰りの^{りよう}旅行プランを^{しょうかい}紹介しているウェブサイト名を教えてください。

.....

問2 ^{みのがちよう}身延町が、このウェブサイトで、^{りよう}旅行プランを^{しょうかい}紹介している狙いを教えてください。

.....

問3 ^{くたいてき}具体的には、どのような^{りよう}旅行を^{しょうかい}紹介していますか。

.....

.....